



CADENA DE VALOR

Mintral: un aliado clave para la minería sostenible, inclusiva y carbono-neutral

Con casi dos décadas de trayectoria, la compañía cuenta con un terminal logístico 100% carbono-neutral que incluye una planta fotovoltaica capaz de generar la totalidad de la energía que necesita el recinto para su funcionamiento.

Transitar hacia operaciones cada vez más sostenibles se ha transformado en una exigencia para la industria minera. Y el desafío crece cuando los requerimientos apuntan a que toda la cadena de valor disminuya el impacto de la actividad en el medio ambiente. Entendiendo este escenario es que Mintral, expertos en logística minera, sigue consolidando su rol de socio estratégico en materia de sostenibilidad, inclusión y carbono-neutralidad.

La compañía es pionera en entregar una oferta enfocada en estas materias y gracias a una robusta inversión, así como acciones de alto impacto, actualmente ofrece un servicio integral que facilita que sus clientes avancen en sus respectivos objetivos sostenibles.

TERMINAL LOGÍSTICO 100% CARBONO-NEUTRAL

Uno de los terminales que permite graficar este avance, es el recinto de Mintral en Antofagasta: un espacio con certificación ISO 14.001 sobre Sistemas de Gestión Medio Ambiental y que en 2024 se transformó en el primer terminal logístico 100% carbono-neutral implementado por la



El terminal logístico de Mintral, en Antofagasta, es 100% carbono-neutral.



Para saber más sobre los planes sostenibles de Mintral en distintos puntos del país, visita www.mintral.cl

compañía. Situado en el sector industrial de La Negra, donde concentra a los proveedores más importantes de la minería en la región, contribuyó a disminuir la huella generada por la empresa en los alcances 1, 2 y 3 el año pasado, gracias a una potente inversión en infraestructura. De esta manera, el terminal

cuenta con una planta fotovoltaica para autosustentar sus operaciones, así como un sistema de tratamiento de aguas para procesar este recurso y luego reutilizarlo en sistemas de riego del recinto. A ello se suma un parque de horquillas 100% eléctricas, así como tecnologías e innovaciones que permiten procesos más sostenibles.

“Todas estas medidas no son aisladas o exclusivas de nuestro terminal de Antofagasta, sino que se enmarcan en nuestro programa Terminal Verde, que es transversal a la compañía y que nos involucra a todos”, destaca Phillip Schaale, gerente general de Mintral.

SOSTENIBILIDAD MINERA

“Terminal Verde” es un proyecto que organiza los objetivos sostenibles de la compañía, permitiendo un trabajo metódico y medible para alcanzarlos. Sus cinco pilares son: eficiencia energética, economía circular, descarbonización, cuidado del agua y sensibilización. De esta manera, las acciones sostenibles son una prioridad para Mintral, involucrando a los casi 500 colaboradores directos e indirectos que se desenvuelven en los seis terminales de la empresa.

“Este plan estratégico se ha convertido en una verdadera carta de navegación para nosotros a nivel corporativo. Por ejemplo, además de Antofagasta, hoy contamos con Acuerdos de Producción Limpia (APL) en las ciudades de Iquique y San Antonio, espacios donde nos comprometimos a operar de manera más amigable con nuestro entorno”, agrega

Christopher Collins, gerente de Negocio de Mintral.

INCLUSIVOS Y RESPONSABLES CON LAS COMUNIDADES

Pero las acciones de este proveedor de logística minera no se quedan allí e incluyen también avances en inclusión. De hecho, gracias al programa “Mujeres en Movimiento”, Mintral ha alcanzado cifras por sobre el 47% de mujeres en sus equipos de trabajo.

A ello se suma el apoyo por el desarrollo integral de las personas, el cual también se extiende hacia las comunidades, a través de medidas de apoyo directo e indirecto. De esta manera, ha desarrollado diferentes iniciativas educativas, capacitaciones y voluntariados de impacto local, además de incentivos para fomentar la actividad económica de los lugares donde se emplea, como la contratación de proveedores de la zona.

“Todos estos logros nos transforman en una compañía responsable con su entorno, en todas sus dimensiones, pero también en un partner estratégico en logística minera que contribuye a que nuestros clientes reciban un servicio de calidad, pero también parte de la cadena de valor de manera sostenible”, concluye Collins.